



# Terdaftar Sebagai Penerima Manfaat, Muhammad Zailani Belum Pernah Terima Bantuan

A. Putra - MEDAN.KAMPAI.CO.ID

May 22, 2022 - 01:28

in PM (Penerima Manfaat)

IMATERA UTARA  
KAB. DELI SERDANG  
: PERCUT SEI TUAN  
BANDAR SETIA

	UMUR	BPNT			STATUS
		STATUS	KET	PERIODE	
D	26	-	-	-	-

Muhammad Zailani terdaftar sebagai Penerima Manfaat (PM) di Desa Bandar Setia, Kecamatan Percut Sei Tuan, Kabupaten Deliserdang, namun belum pernah menerima bantuan apapun, Kepala Dusun III Berharap bisa mendapatkan dimana kesalahannya.

DELISERDANG - Siti Paujiyah (26) warga Desa Bandar Setia mengeluhkan program bantuan sosial yang tidak pernah diterimanya, padahal nama suaminya terdaftar sebagai Penerima Manfaat (PM).

Kepada awak media pada Rabu, 18 Mei 2022, sekira pukul 22:56 Wib, suaminya atas nama Muhammad Zailani (26) terdaftar sebagai Penerima Manfaat (PM) di Desa Bandar Setia, Kecamatan Percut Sei Tuan, Kabupaten Deliserdang, Sumatera Utara, namun sampai dengan saat ini mereka belum pernah mendapatkan bantuan apapun.

Keluhan ibu rumah tangga ini juga di posting lewat media sosial Facebook dengan akun @Fuzhii Dzakwaan, "Info dong kenapa kami tidak pernah dapat bansos??? Padahal di cek di Aplikasi bansosnya nama suami saya terdaftar sebagai PM (Penerima Manfaat) tapi kenapa gak pernah dapat bantuan ya," bunyi postingan ibu dua anak ini.

Kepala Dusun III, Desa Bandar Setia, Kecamatan Percut Sei Tuan, Kabupaten Deliserdang menanggapi keluhan warganya, ia berharap bisa ketemu langsung oleh yang bersangkutan untuk mengetahui dimana titik permasalahannya, Jum'at (20/5).

"Terimakasih Bapak dari media online sudah mengingatkan saya selaku kepala Dusun 3 Desa Bandar Setia, Izin Pak kalau bisa yang nama Muhammad Zailani bisa kita jumpa untuk kita tindak lanjuti kira - kira dimana masalahnya sehingga beliau tidak mendapat bantuan yang sudah terdaftar. Izin Pak, Terima kasih sekali lagi," pungkas Syahputra Nasution.

Sosok Kepala Dusun III, Desa Bandar Setia ini berharap nantinya bisa dapat ditemukan permasalahannya dimana.

"Izin ya pak, nanti kalau saya ketemu Muhammad Zailami biar kita periksa datanya, dimana kira - kira masalahnya, dan saya teruskan nanti ke Desa, terima kasih Bapak sudah mengingatkan kami," tutupnya.